
会 議 録 令和４年10月７日作成 令和８年３月末日廃棄

会議名 京都府城陽警察署協議会（令和４年度第２回）

開催日 令和４年９月26日（月曜日）

時 間 午後２時から午後４時までの間 ( 120分）

場 所 京都府城陽警察署 講堂

中島会長、大久保副会長、森委員、生駒委員、石原委員、岸本委員、

武田委員、森委員、薄田委員

出席者
（欠席 佐川副会長、亀川委員） 計９人

署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長

交通課長、警備課長、広聴係長 計10人

諮 問 １ 交番の活動等について

事 項 ２ 高齢者の被害防止対策について

１ 署長挨拶 司会 副署長

２ 会長挨拶

３ 協議 司会 会長

(1) 諮問事項説明

交番の活動等について～地域課長

【委員】交番前を通った際、警察官の姿を見ることが少なく、不在が多い印

象がある。在所時間が少ないのではないか。

【警察】確かに「交番に行っても警察官がいない」という声もあるが、逆に

会 議 警戒活動を強化してほしいという声もあり、外での活動時間が増えて

内 容 いる。学校の登下校時の見守り活動や、事故多発地域における交通取

締り、その他各種事件事故の取扱いなどの街頭活動を行っており、ご

理解願いたい。

【委員】交番に行った際、警察官が不在の場合はどのようにすれば良いのか。

【警察】緊急性のある事件や事故であれば躊躇せず１１０番してもらいたい。

落とし物や道案内、各種相談事などであれば、交番内にある電話を

使って署に連絡をもらえれば、電話で応対し、必要があれば警察官を

交番に戻すこともできる。



【委員】地元住民に対して護身術を教えてもらったり、子どもや住民に装備

品などを見学させてもらえるのか。

【警察】少人数の小学生が社会科の授業の一環で交番を訪問することはある

が、事件事故の対応が最優先であるため、直前でキャンセルとなるこ

ともあり得る。

防犯教室などは警察署に相談してもらえれば、できる限り協力はさ

せてもらう。管内の小学校や幼稚園・保育園などの施設の見学なども

可能な限り受け入れており、装備品の見学なども合わせて行っている。

【委員】外国の警察の装備品で活動状況が撮影できるボディカメラをテレビ

番組で見たことがあるが、そういう装備品の活用はしていないのか。

【警察】一部の警察で活用している場面もあるようだが、現在京都府警では

活用予定は聞いていない。

【委員】拳銃については人を殺傷する可能性が高いが、アメリカでよく使わ

れている殺傷能力の低いテーザー銃（電気銃）の装備はないのか。

【警察】テーザー銃（電気銃）の配備予定はない。

【委員】久津川交番が建て替えになると言われたが、その間、管内の治安は

大丈夫なのか。また、交番前は駅前で人や車の往来が多く、すぐそば

会 議 には小学校もあり工事関係車両など安全に配慮してもらえるのだろう

内 容 か。

【警察】交番建て替え中の間、久津川交番員は隣接の寺田交番で勤務し、久

津川交番管内での事象に対応する。建て替え工事に際し、近隣に必要

以上の迷惑がかからないよう工事業者には安全に配意してもらう。

（2）諮問事項説明

高齢者の被害防止対策について～生活安全課長

【委員】私は民生児童委員をしており、高齢者の徘徊が多いと言われた件に

ついて、もともとそのような高齢者にはケアマネージャーがついてい

たり、施設に入る等し、少ないと思っていた。

【警察】認知症高齢者の保護や取り扱いは３日に１回の割合で非常に多い。

ケアマネージャーや包括センターが認知されておらず、ご家族が認

知症高齢者のケアシステムがあることを知らないケースが多い。

【委員】私たち民生児童委員も積極的に把握していく必要があると気付かさ

れた。

【委員】私も民生児童委員をしているが、認知症の人は自分が認知症だと思

っていない。家族からの情報がなければ、何かあってからでないと把

握できないのが現状である。警察で取扱いがあれば情報提供も考えて

いただきたい。

【警察】個人情報の兼ね合いがあり、なかなか難しい問題である。家族に対



してはシステムがあることを伝え、市役所に相談するよう促している。

適切な介護者などがいない場合は、警察から市の高齢介護課に情報提

供することもある。

【委員】高齢者の行方不明は全て発見されているのか。

【警察】ほとんど発見し家族のもとに帰っている。ごく希に手掛かりが全く

なく、発見されずに行方不明のまま方もいる。

会 議 逆に住民等から徘徊している通報を受け発見保護しても、手配が出

内 容 ておらず、どこの誰か分からない状態で行政へ引き継ぐ場合もある。

【委員】一人暮らしの高齢者宅に新聞が溜まっていたり、しばらく姿を見な

いというだけでも、警察はすぐに安否確認をし、非常によくやってい

ただいている。今後ますます高齢化が進み高齢者が増加すると思われ

るがよろしくお願いしたい。

４ 事務連絡

令和４年度第３回城陽警察署協議会は、令和４年12月に実施予定である。

以上



第２回京都府城陽警察署協議会の開催状況


